

DE LOS DOCENTES DEPENDE

SEÑOR DIRECTOR:

Sí, en los docentes descansa el futuro de nuestros niños, niñas y adolescentes, tal como afirmó una columna publicada en este medio. Para ello contar con profesores y educadores preparados y en cantidad suficiente es la mayor urgencia del país. Porque la calidad de un sistema educativo tiene como techo la calidad de sus docentes. Para ello hacemos un llamado a sumar voluntades y promover una política pública robusta para la atracción de talento.

El déficit de docentes no se debe solucionar bajando la selectividad en las carreras de pedagogía, ni con ajustes improvisados que solo entregan incertidumbre al sistema. Para esto es fun-

damental diversificar las vías de ingreso, innovar en la formación pedagógica para tener modelos sostenibles financieramente, potenciar la formación consecutiva, y contar con procesos de selección de calidad y que cubran macrozonas regionales. Además, debemos sumar apoyos al ingreso por vías inclusivas que reconozcan la diversidad de talentos.

Sabemos por nuestro Índice de Valoración Social Elige Educar (2024) que la segunda profesión más valorada por las personas son los profesores y educadores de párvulos. Debemos ser claros: nuestras declaraciones no pueden quedar en palabras y debemos pasar a la acción.

Verónica Cabezas

Directora ejecutiva de Elige Educar